
Bürgerversammlung Unterleinleiter 
(öffentlich) 

 
 

Sitzungstag: 10. März 2022  

Beginn: 19:08 Uhr 

Ende: 21:17 Uhr 

Sitzungsort: Sportheim Unterleinleiter, An der Leinleiter 13  

 

 
 
anwesend: 
1. Bürgermeister Alwin Gebhardt, 2. Bürgermeister Holger Strehl, Gemeinderatsmit-
glieder Ernst König, Tanja Hofmann, Thomas Amon, Thomas Preller, Reinhold Geck, 
Verwaltungsmitarbeiter Alexander Ebert und Simon Dorsch, Pressevertreter Marquard 
Och, 28 Bürgerinnen und Bürger 
 
 
1. Informationen des Bürgermeisters 

 
Der Bürgermeister informiert die Bürgerinnen und Bürger anhand einer Präsentation 
(siehe Anhang) über: 
 

- die aktuelle Finanzsituation der Gemeinde 
- Maßnahmen der vergangenen Jahre 
- die Gebührenentwicklung für Wasser/Abwasser 
- umgesetzte Projekte 

 
 
2. Anfragen 
 
-Gerhard Riediger übergibt 1. Bürgermeister Alwin Gebhardt stellvertretend für vier 
Vereine einen Antrag für den Erhalt des ehemaligen Schützenhauses als „Haus der 
Vereine“. 
 
-Peter Stern teilt mit, dass die regionale Zeitung „Fränkischer Tag“ aktuell sehr wenig 
über die Gemeinde Unterleinleiter berichtet. Er fragt, ob die Gemeinde sich für eine 
bessere Berichterstattung einsetzen könne. 

 
 -Pressevertreter Marquard Och teilt mit, dass er bereits seit 2011 nicht mehr 
 für den Fränkischen Tag berichtet, da aus seiner Sicht kein korrekter Jour
 nalismus betrieben wird (z. B. Kürzungen, Umformulierungen der Artikel, 
 etc.). Aus seiner Sicht besteht seitens der Gemeinde keine Möglichkeit, hier et
 was zu bewirken. 
 
 -Helmuth Ochs teilt mit, dass er als Schatzmeister des Vereins „Kunst & Musik 
 im Schloßpark Unterleinleiter e.V.“ ähnliche Erfahrungen gemacht hat. Ihm 
 wurde mitgeteilt, dass der Fränkische Tag zu wenig Personal zur Verfügung hat. 
 
-Wolfgang Zolleis fragt, ob die Bäume entlang des Bürgersteiges im Steinweg entfernt 
werden können, da diese nicht korrekt geschnitten werden und sich auch sonst nie-
mand darum kümmert. 
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 -In der Bürgerversammlung wird erörtert, dass die Bäume vom Obst- und Gar-
 tenbauverein gepflanzt wurde. Da dieser bereits seit einiger Zeit inaktiv ist, 
 kümmert sich keiner um den Schnitt. 
 
 -1. Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass sich der Bauhof darum 
 kümmern wird. 
 
-Wolfgang Zolleis teilt mit, dass einige Bordsteine im Stein weg locker sind. 
 
 -1. Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass sich der Bauhof darum 
 kümmern wird. 
 
-Margit Längenfelder teilt mit, dass die Steinplatten auf dem Friedhof teilweise unter-
schiedlich hoch sind. Dadurch bestehe Unfallgefahr bei Fußgängern. Sie fragt, ob eine 
Schotterung oder ähnliches anstatt der Platten möglich wäre. 
 
 -Gerhard Riediger teilt mit, dass ein Schotterweg problematisch für Menschen 
 mit Rollatoren oder Rollstühlen wäre. 
 
 -Margit Längenfelder teilt mit, dass auch Pflastersteine Abhilfe schaffen könn
 ten. 
 
 -Gerhard Riediger teilt mit, dass sich jede Bau- bzw. Unterhaltsmaßnahme am 
 Friedhof auch auf die Friedhofsgebühren auswirke. Dies müsse in diesem Zug
 bedacht werden. 
 
 -1. Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass sich der Bauhof um die An
 gleichung der Bodenplatten kümmern wird. 
 
-Peter Stern fragt nach, ob und wann eine Grundsteuer C eingeführt wird. 
 
 -Verwaltungsmitarbeiter Alexander Ebert antwortet, dass eine solche Grund-
 steuer zwar diskutiert wird, es hierfür jedoch aktuell noch keine gesetzlichen 
 Grundlagen etc. gibt. 
 
 
 
 
 
Alwin Gebhardt 
Vorsitzender 

Simon Dorsch 
Schriftführer 
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